

Sacude a peso y Bolsa la dimisión de Urzúa

La noticia derrumbó a los activos financieros mexicanos, pero luego los mercados dieron su respaldo al nuevo titular de SHCP.



SALIDA DE URZÚA

Peso y Bolsa registran fuertes sacudidas tras renuncia de titular

En pocos minutos el dólar llegó a subir 45 centavos y alcanzó los 19.37 pesos

ESTEBAN ROJAS
erojas@elfinanciero.com.mx

RUBÉN RIVERA
rivera@elfinanciero.com.mx

Los mercados financieros en México registraron ayer un fuerte sacudida, sorprendidos por la renuncia del secretario de Hacienda, **Carlos Urzúa**, lo que ocasionó grandes pérdidas de manera inmediata en el peso y el mercado accionario.

Posteriormente, la designación de Arturo Herrera como nuevo titular de la dependencia logró mitigar parte de los retrocesos.

El **Banco de México** informó que el dólar interbancario cerró en 19.161 unidades, en su mayor nivel desde el pasado 28 de junio. En el día, el peso perdió 25.85 centavos, equivalente a 1.37 por ciento.

Esta caída fue la más fuerte desde el pasado 31 de mayo, cuando Donald Trump amenazó con aplicar aranceles a todas las importaciones provenientes de México.

En ventanilla **bancaria**, el billete verde subió 25 centavos, a 19.45 pesos.

El tipo de cambio tocó un máximo en 19.3685 unidades a las 11:36 horas, 45 centavos más en alrededor de 20 minutos, luego de conocerse la renuncia de Urzúa. Posteriormente recuperó algo de terreno, después del anuncio sobre el nombramiento de Herrera como nuevo secretario de Hacienda.

La renuncia fue percibida como un foco de incertidumbre para los mercados y sobre la capacidad del gobierno actual de cumplir con sus metas fiscales, escribió en una nota de análisis, Santiago Fernández, subdirector de análisis económico de Intercam **Casa de Bolsa**.

Alberto Ramos, economista de Goldman Sachs, mencionó que la renuncia de Urzúa refleja fricciones dentro del gobierno de Andrés

Manuel López Obrador.

“Urzúa adoptó puntos de vista políticos relativamente moderados y fue percibido como un administrador fiscal disciplinado. Ahora los inversionistas tendrán que evaluar si su sucesor indica un movimiento hacia una formulación de políticas económicas poco ortodoxas e intervencionistas y un debilitamiento de la disciplina fiscal”, indicó Ramos.

Por su parte, el principal indicador bursátil en México, el IPC, retrocedió ayer 0.77 por ciento, con lo que se ubicó en las 42 mil 818 unidades; este fue su mayor descenso desde marzo. En tanto, el FTSE BIVA cayó 1.67 por ciento, a los 873 puntos.

La incertidumbre que generó el cambio en la **SHCP** se reflejó en la demanda de un mayor premio para invertir en México. El diferencial entre los rendimientos del bono a 10 años en México y su similar en EU se elevó ayer a 546 puntos base, más que los 531 puntos del lunes.



Fecha 10.07.2019	Sección Economía	Página PP-7
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Reacción

En el momento que se anunció la renuncia de Carlos Urzúa, el dólar se apreció frente al peso, en tanto que el IPC acentuó su baja.

Peso vs dólar en el mercado Forex

■ Comportamiento cada 5 minutos



Bolsa Mexicana de Valores

■ Comportamiento cada 5 minutos del S&P/BMV IPC — Cierre anterior: 43,560.76



Fuente: Bloomberg